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新冠爆发初期最艰难 万幸我们能履险如夷

佐科维向梅加瓦蒂提供意见
希望斗争民主党能推举最佳总统候选人

【本报讯】佐科维总统
自承，他在上周末接见斗
争民主党总主席梅加瓦蒂
（Megawati Soekarnoputri）时，
向这位我国第五任总统提
供了有关 2024 年大选的总
统候选人的建议。

佐 科 维 认 为 ，他 是 从
数字和数据资料作为总统
候选人的推选观点。他于
3 月 20 日在雅加达 Dhana-
pala 大厦举行新闻发布会
时说：“很明显我是从拥有
的数据资料作出的总统候
选人观点。”

那 么 ，斗 争 民 主 党 将
推举哪一位干部成为总统
候选人呢？佐科维并没有
回答这个问题，他只是要
记者们直接向梅加瓦蒂询
及此事。

佐 科 维 称 ，上 述 是 他
与梅加瓦蒂在独立宮在共
进午餐的气氛下进行会面
的。他们俩共同讨论有关
总统大选、选举联盟、总统

候选人乃至筹备 2024 年大
选活动。他说：“当然肯定
特别讨论了 2024 年大选的
事。”

此 前 ，斗 争 民 主 党 秘
书 长 哈 斯 托（Hasto Kristi-
yanto）曾表示，上述会面讨
论了各种正在发生的各种
国家问题。他于 3 月 18 日
通过书面方式说：“两位领
导 人 讨 论 了 各 种 国 家 问
题，包括面临国家未来方
向的问题以达至共识。同
时讨论了关于我国外交政
策及应对地缘政治挑战的
战略性议程。”

在 会 面 中 ，佐 科 维 与
梅加瓦蒂也讨论到如何掌
握知识、以提高研究及创
新科技，并实现我国粮食
的主权。

哈 斯 托 也 称 ，理 所 当
然双方也不忘讨论在政治
年代应实行总统大选活动
的最重要事项。

（Ing）

总统主持抗疫颁奖典礼总统主持抗疫颁奖典礼

维兰托延迟加盟国民使命党
【本报讯】总 统 府 顾 问

委员会主席、民心党前任
总 主 席 维 兰 托（Wiranto）
原 本 要 在 2024 年 大 选 来
临 前 加 入 国 民 使 命 党
（PAN），然而如今他决定
延迟加盟。

维 兰 托 的 律 师 阿 迪
（Adi Warman）于 3 月 20 日
向媒体传达了上述信息，然
而阿迪还未透露其原因。

阿 迪 自 承 ，他 对 其 上

司 维 兰 托 在 维 基 百 度
（Wikipedia）出现有关加入
国 民 使 命 党 的 简 介 时 感
到惊讶，其实维兰托还未
正式公布此事。

阿 迪 曾 与 维 兰 托 联
络，这位“新秩序政府”时
期 的 武 装 部 队 总 司 令 要
求 退 迟 他 加 入 国 民 使 命

党 的 计 划 。 阿 迪 也 不 知
道要耽搁多久。

阿 迪 只 是 说 ：“ 我 以
后再告知大家。”

关于维兰托将加入国
民 使 命 党 之 事 是 由 该 政
党 秘 书 长 艾 迪（Eddy So-
eparno）传 达 的 信 息 。 艾
迪称，将在三宝垄（Sema-

rang）举 行 全 国 统 筹 大 会
上，将由祖基菲总主席正
式 介 绍 维 兰 托 。 然 而 此
事却没有实现。

据 了 解 ，维 兰 托 是 曾
领导民心党的政治家，然
而当乌斯曼（Oesman Sapta
Odang）担任总主席后，他
就退出了。 （Ing）

总统主持抗疫颁奖典礼
3 月 20 日，佐科维总统在雅加达财政部大厅主持关于处理新冠疫情颁奖典礼，向各个参与克服新冠肺炎大流行的单位给予嘉奖。

【本报讯】佐科维总统
于 3 月 20 日在雅加达财政
部大厅召开处理新冠疫情
颁 奖 典 礼 发 表 演 讲 时 说 ，
在我国发生新冠病毒肺炎
大流行初期是最艰难的时
期 ，然 而 如 今 我 们 终 于 成
功度过难关。

他说：“在过去 3 年的
疫 情 期 间 确 实 非 常 艰 难 ，

但我们能挺过去。如今不
论是应对新冠疫情或是振
兴 经 济 方 面 ，已 从 去 年 开
始恢复正常。”

接 着 ，佐 科 维 总 统 向
中央政府、地方政府、卫生
服务人员乃至积极处理新
冠 疫 情 的 人 士 们 ，颁 发 了
社 区 活 动 限 制 措 施
（PPKM）荣誉奖。

总统在颁奖后发表讲
话 称 ，当 新 冠 病 毒 肺 炎 侵
袭 我 国 初 期 ，各 个 领 域 的
相关人员都埋头苦干及辛
勤 地 投 入 克 服 疫 情 的 活
动。当时政府又必须从已
事先遭到新冠疫情侵袭的
国 家 接 返 我 国 公 民 。 此
外 ，政 府 还 必 须 为 受 到 新
冠病毒感染的病患准备隔

离场地及卫生治疗条件实
施。他说：“我们必须向失
业的民众提供社会援助。”

他 指 出 ，政 府 当 时 还
未拥有关于新冠疫情知识
的 情 形 下 采 取 了 应 对 步
骤。政府也必须实施正确
的 措 施 ，确 保 广 大 民 众 的
生命安全。

在 同 一 个 场 合 里 ，海

事 与 投 资 统 筹 部 长 卢 虎
（Luhut Binsar Pandjaitan）补
充 说 ，希 望 各 界 人 士 仍 保
持 警 惕 ，虽 然 我 国 新 冠 疫
情已过渡到地方传染病的
时期。他要求各方监督全
国的新冠病例包括活跃病
例 在 内 ，旨 在 预 防 新 冠 病
毒不停地变种导致病例出
现增升的现象。 （Ing）

政府每年供应乡村400万亿盾
副总统称已超Apdesi所要求10%国家预算案

【本报讯】马鲁夫·阿
敏（Ma’ruf Amin）副 总 统
于 3 月 20 日 在 廖 省 佩 拉
拉 万 县（Pelalawan）声 称 ，
其 实 政 府 拨 给 乡 村 的 基
金 已 超 过 了 国 家 预 算 案
的 10%。2023 年的国家预
算案高达 3061.2 万亿盾。

自 2015 年 以 来 ，政 府
每年通过各有关部委，向
乡 村 拨 给 了 400 万 亿 盾 ，
而不是只有拨给乡村、落
后 地 区 发 展 和 移 民 部 而

已，实际上可以说已超过
了国家预算案的 10%。

这是马鲁夫副总统对
全 国 乡 村 政 府 理 事 会
（Apdesi）要求乡村预算增
至 300 万亿盾作为乡村基
金的事项作出了回应。

他 承 认 说 ，在 2023 年
的国家预算案之中，拨给
乡村、落后地区发展和移
民 部 的 预 算 只 有 70 万 亿
盾，但有许多部委的工作
纲 领 都 是 针 对 乡 村 社 区

的 ，即 农 业 部 、公 共 工 程
与 民 居 部 和 科 研 文 教 部
等。

正 如 之 前 报 道 所 述 ，
全国乡村政府理事会总主
席苏尔达（Surta Wijaya）强
调说，将乡村基金增加到
国家预算案的 10%已经是
不二价，理由是印尼在成
立之前，就已先有乡村了，
这可从公元 300 年有多个
铭文得以证明出来。

（Sm）


